

# Bonne performance du textile marocain en Europe

## Les exportations reprennent de plus belle

Le textile marocain regagne des parts du marché européen. Les exportations marocaines d'habillement ont grimpé de près de 5% au premier semestre 2019. Cette performance confirme la belle trajectoire du secteur et ce en dépit du ralentissement de la demande européenne. *«Ces excellents résultats ne sont pas le fruit du hasard. Ils témoignent de la vitalité de nos entreprises qui multiplient les efforts de compétitivité de toutes sortes au service d'une politique industrielle et commerciale tournée vers l'avenir, organisée par l'Amith avec le concours des pouvoirs publics»*, souligne dans ce sens Mohamed Tazi, le directeur



général de l'Association marocaine des industries du textile et de l'habillement (Amith). En effet, les exportations du secteur vers l'Union européenne ont progressé, depuis 2012, selon un taux annuel moyen de 5,1%, un rythme plus rapide que celui de l'ensemble des fournisseurs mondiaux de l'UE (+4,1%) et de ses concurrents méditerranéens.